

POUR L'ARMENIE

Rome, 11 juin.

Aujourd'hui a eu lieu, au palais Vecchio, Florence, sous la présidence du maire, imposante manifestation en faveur de l'Arménie.

Les discours ont été prononcés par MM. Giacomo Ferrero, Zarian, écrivain arménien, Augustin Rey, Parodi et Salvemini.

La manifestation s'est terminée par le vote à l'ordre du jour exprimant le vœu que la Ligue des cinq démocraties mondiales admette le peuple arménien parmi leurs membres et s'engage à constituer l'Arménie autonome.

M. de Giers, ambassadeur de Russie, auteur d'un projet d'autonomie de l'Arménie, qui fut adopté en février 1914 à Constantinople, a exprimé son adhésion aux vœux de l'assemblée.

(Radio.)